



Se lleva a cabo la conmemoración del Día de la Bandera en el Campo Deportivo Militar Marte

Con motivo del Día de la Bandera, se está llevando a cabo un evento en el Campo Militar Marte, donde el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, hizo un



recuento histórico de la bandera nacional mexicana: “Nuestra bandera es historia, un puente entre el pasado y el presente que nos da identidad a los mexicanos, representa la unidad de los muchos Méxicos que han existido y que existen, establecidos en un territorio con una orografía muy variada, habitado por una población heterogénea, pluriétnica, pluricultural, plurilingüe, diversa y

de grandes contrastes socioeconómicos.

El lábaro patrio ha ondeado en gobiernos de sistemas políticos muy distintos, desde imperios y repúblicas de corte autoritario, hasta la joven democracia que hoy tenemos”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABCj3L0wmAXJL9A&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213202&parld=75F18D3264FEE48F%213188&o=OneUp>